



Treaty Series

***Treaties and international agreements
registered
or filed and recorded
with the Secretariat of the United Nations***

VOLUME 599

Recueil des Traités

***Traités et accords internationaux
enregistrés
ou classés et inscrits au répertoire
au Secrétariat de l'Organisation des Nations Unies***

**United Nations • Nations Unies
New York, 1969**

*Treaties and international agreements registered
or filed and recorded with the Secretariat
of the United Nations*

VOLUME 599

1967

I. Nos. 8662-8673
II. No. 629

TABLE OF CONTENTS

I

*Treaties and international agreements
registered from 23 June 1967 to 26 June 1967*

	<i>Page</i>
No. 8662. International Bank for Reconstruction and Development and Trinidad and Tobago :	
Loan Agreement— <i>Crown Lands Development Project</i> (with annexed Loan Regulations No. 3). Signed at Washington, on 10 March 1967	3
No. 8663. International Bank for Reconstruction and Development and Yugoslavia :	
Guarantee Agreement— <i>Second Highway Project</i> (with annexed Loan Regulations No. 4, as amended, and Loan Agreement between the Bank and the Yugoslav Investment Bank). Signed at Washington, on 24 February 1967	27
No. 8664. International Bank for Reconstruction and Development and Brazil :	
Guarantee Agreement— <i>Jaguara Power Project</i> (with annexed Loan Regulations No. 4, Loan Agreement between the Bank and the Centrais Elétricas de Minas Gerais, S.A. and Project Agreement between the Bank and the State of Minas Gerais). Signed at Washington, on 15 March 1966	
Agreement amending the above-mentioned Guarantee Agreement (with annexed Agreement between the Bank and the Centrais Elétricas de Minas Gerais, S.A. amending the above-mentioned Loan Agreement). Signed at Washington, on 19 December 1966	52
No. 8665. International Bank for Reconstruction and Development and Brazil :	
Guarantee Agreement— <i>Power Distribution Program-A</i> (with annexed Loan Regulations No. 4, Loan Agreement between the Bank and the Companhia Brasileira de Energia Elétrica and Electrobras Shareholder Agreement between the Bank and Centrais Elétricas Brasileiras, S.A.). Signed at Washington, on 19 December 1966	107

*Traités et accords internationaux enregistrés
ou classés et inscrits au répertoire au Secrétariat
de l'Organisation des Nations Unies*

VOLUME 599

1967

I. Nos 8662-8673
II. No 629

TABLE DES MATIÈRES

I

*Traités et accords internationaux
enregistrés du 23 juin 1967 au 26 juin 1967*

	<i>Pages</i>
N° 8662. Banque internationale pour la reconstruction et le développement et Trinité-et-Tobago :	
Contrat d'emprunt — <i>Projet de mise en valeur des terres de la Couronne</i> (avec, en annexe, le Règlement n° 3 sur les emprunts). Signé à Washington, le 10 mars 1967	3
N° 8663. Banque internationale pour la reconstruction et le développement et Yougoslavie :	
Contrat de garantie — <i>Deuxième projet relatif au réseau routier</i> (avec, en annexe, le Règlement n° 4 sur les emprunts, tel qu'il a été modifié, et le Contrat d'emprunt entre la Banque et la Banque yougoslave d'investissement). Signé à Washington, le 24 février 1967	27
N° 8664. Banque internationale pour la reconstruction et le développement et Brésil :	
Contrat de garantie — <i>Projet relatif à l'énergie électrique de Jaguará</i> (avec, en annexe, le Règlement n° 4 sur les emprunts, le Contrat d'emprunt entre la Banque et les Centrais Elétricas de Minas Gerais, S. A., et le Contrat relatif au Projet entre la Banque et l'État de Minas Gerais). Signé à Washington, le 15 mars 1966	
Contrat portant modification du Contrat de garantie susmentionné (avec, en annexe, le Contrat portant modification au Contrat d'emprunt susmentionné entre la Banque et les Centrais Elétricas de Minas Gerais, S. A.). Signé à Washington, le 19 décembre 1966	53
N° 8665. Banque internationale pour la reconstruction et le développement et Brésil :	
Contrat de garantie — <i>Programme (A) de distribution d'énergie électrique</i> (avec, en annexe, le Règlement n° 4 sur les emprunts, le Contrat d'emprunt entre la Banque et la Companhia Brasileira de Energia Eletrica et le Contrat relatif à la participation de l'Eletrobrás conclu entre la Banque et les Centrais Elétricas Brasileiras, S.A.). Signé à Washington, le 19 décembre 1966	107

- | | <i>Page</i> |
|---|-------------|
| No. 8666. International Bank for Reconstruction and Development and Brazil : | |
| Guarantee Agreement— <i>Power Distribution Program-B</i> (with annexed Loan Regulations No. 4, Loan Agreement between the Bank and the Companhia Força e Luz do Parana and Eletrobrás Shareholder Agreement between the Bank and Centrais Elétricas Brasileiras, S.A.). Signed at Washington, on 19 December 1966 | 149 |
| No. 8667. International Bank for Reconstruction and Development and Brazil : | |
| Guarantee Agreement— <i>Power Distribution Program-C</i> (with annexed Loan Regulations No. 4, Loan Agreement between the Bank and the Companhia Paulista de Força e Luz and Eletrobrás Shareholder Agreement between the Bank and Centrais Elétricas Brasileiras, S.A.). Signed at Washington, on 19 December 1966 | 177 |
| No. 8668. International Bank for Reconstruction and Development and Brazil : | |
| Guarantee Agreement— <i>Power Distribution Program-D</i> (with annexed Loan Regulations No. 4, Loan Agreement between the Bank and the Companhia Força e Luz de Minas Gerais and Eletrobrás Shareholder Agreement between the Bank and Centrais Elétricas Brasileiras, S.A.). Signed at Washington, on 19 December 1966 | 205 |
| No. 8669. International Bank for Reconstruction and Development and Kenya : | |
| Guarantee Agreement— <i>East African Telecommunications Project</i> (with annexed Loan Regulations No. 4). Signed at Washington, on 17 February 1967 | 233 |
| No. 8670. International Bank for Reconstruction and Development and Pakistan : | |
| Guarantee Agreement— <i>Fourth Karachi Power Project</i> (with annexed Loan Regulations No. 4, as amended, and Loan Agreement between the Bank and the Karachi Electric Supply Corporation Limited). Signed at Washington, on 15 March 1967 | 245 |
| No. 8671. International Bank for Reconstruction and Development and Tanzania : | |
| Guarantee Agreement— <i>East African Telecommunications Project</i> (with annexed Loan Regulations No. 4). Signed at Washington, on 17 February 1967 | 287 |

- Pages*
- N° 8666. Banque internationale pour la reconstruction et le développement et Brésil :**
- Contrat de garantie — *Programme (B) de distribution d'énergie électrique* (avec, en annexe, le Règlement n° 4 sur les emprunts, le Contrat d'emprunt entre la Banque et la Companhia Força e Luz do Parana et le Contrat relatif à la participation de l'Eletrobrás conclu entre la Banque et les Centrais Elétricas Brasileiras, S.A.). Signé à Washington, le 19 décembre 1966 149
- N° 8667. Banque internationale pour la reconstruction et le développement et Brésil :**
- Contrat de garantie — *Programme (C) de distribution d'énergie électrique* (avec, en annexe, le Règlement n° 4 sur les emprunts, le Contrat d'emprunt entre la Banque et la Companhia Paulista de Força e Luz et le Contrat relatif à la participation de l'Eletrobrás conclu entre la Banque et les Centrais Elétricas Brasileiras, S.A.). Signé à Washington, le 19 décembre 1966 177
- N° 8668. Banque internationale pour la reconstruction et le développement et Brésil :**
- Contrat de garantie — *Programme (D) de distribution d'énergie électrique* (avec, en annexe, le Règlement n° 4 sur les emprunts, le Contrat d'emprunt entre la Banque et la Companhia Força e Luz de Minas Gerais et le Contrat relatif à la participation de l'Eletrobrás conclu entre la Banque et les Centrais Elétricas Brasileiras, S.A.). Signé à Washington, le 19 décembre 1966 205
- N° 8669. Banque internationale pour la reconstruction et le développement et Kenya :**
- Contrat de garantie — *Projet relatif aux télécommunications de l'Est africain* (avec, en annexe, le Règlement n° 4 sur les emprunts). Signé à Washington, le 17 février 1967 233
- N° 8670. Banque internationale pour la reconstruction et le développement et Pakistan :**
- Contrat de garantie — *Quatrième projet relatif à la production d'énergie électrique à Karachi* (avec, en annexe, le Règlement n° 4 sur les emprunts, tel qu'il a été modifié, et le Contrat d'emprunt entre la Banque et The Karachi Electric Supply Corporation Limited). Signé à Washington, le 15 mars 1967 245
- N° 8671. Banque internationale pour la reconstruction et le développement et Tanzanie :**
- Contrat de garantie — *Projet relatif aux télécommunications de l'Est africain* (avec, en annexe, le Règlement n° 4 sur les emprunts). Signé à Washington, le 17 février 1967 287